

ASEET y AEPT sellan un acuerdo para impulsar la visibilidad de la mujer en sector turístico

Este acuerdo refuerza el compromiso del sector por seguir creciendo en la igualdad, liderazgo y profesionalización.

Madrid, 13 de diciembre de 2024 - La Asociación de Ejecutivas de Empresas Turísticas (ASEET) y la Asociación Española de Profesionales del Turismo (AEPT) han firmado un acuerdo de colaboración con el objetivo de fortalecer la visibilidad de la mujer en el sector turístico profesional en España, promoviendo la igualdad, el liderazgo y la profesionalización en este ámbito estratégico para la economía nacional.

La firma del acuerdo tuvo lugar en Madrid y contó con la participación de Teresa García, presidenta de ASEET, y Mercedes Tejero, vicepresidenta de la asociación. Por parte de AEPT, el convenio fue suscrito por su presidente, Santiago Vallejo.

Este acuerdo refuerza el compromiso de ambas asociaciones para trabajar conjuntamente en iniciativas que fomenten el desarrollo profesional y la visibilidad de las ejecutivas del sector turístico. Entre las principales líneas de actuación destacan:

1. Promoción de la igualdad de género en el liderazgo turístico, a través de campañas y programas formativos.
2. Creación de espacios para el networking profesional, fomentando el intercambio de ideas, proyectos e innovaciones entre los miembros de ambas entidades.
3. Desarrollo de actividades conjuntas como jornadas, seminarios y foros especializados en los desafíos y oportunidades del sector.

Teresa García, presidenta de ASEET, destacó: "Este acuerdo representa un paso decisivo para fortalecer la colaboración entre profesionales del turismo y para seguir impulsando el talento femenino en el sector. Juntos, ASEET y AEPT podemos marcar la diferencia."

Por su parte, Santiago Vallejo, presidente de AEPT, afirmó: "La unión entre nuestras asociaciones es una muestra de que el trabajo conjunto es clave para hacer frente a



los retos del turismo en España. Este acuerdo nos permitirá sumar esfuerzos y conocimientos para avanzar hacia un sector más competitivo y sostenible.”

Ambas entidades han manifestado su entusiasmo por este acuerdo, que marca el inicio de una etapa de cooperación estratégica que, sin duda, contribuirá a consolidar el liderazgo de España como referencia turística mundial.

Sobre ASEET

La Asociación Española de Ejecutivas del sector Turístico (ASEET) es una organización que agrupa a profesionales del ámbito empresarial comprometidos con el desarrollo ético y sostenible del tejido empresarial en España. A través de diversas iniciativas, promueve la responsabilidad social corporativa y el apoyo a causas solidarias.

Sobre AEPT

La Asociación Española de Profesionales del Turismo (AEPT) vigila y tutela los intereses profesionales de todos y cada uno de los hombres y mujeres del sector turístico español. Entre sus objetivos básicos destacan el potenciar la identidad y el reconocimiento social de los profesionales del turismo, así como dotar a los asociados de los instrumentos que faciliten su desarrollo profesional.

Más información

Carlos Lope
Teléfono: 912773663
gerencia@aept.org
www.aept.org